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SEÑOR PRESIDENTE (Conrado Rodríguez).- Habiendo número, está abierta la 
reunión. 

Tiene la palabra el señor diputado Juan Martín Rodríguez para plantear una 
cuestión previa. 

SEÑOR REPRESENTANTE RODRÍGUEZ (Juan Martín).- Como anunciamos en la 
última reunión, el jueves de la semana pasada, el Partido Nacional está procesando 
ambos documentos presentados -tanto el del Frente Amplio como el presentado 
conjuntamente por el Partido Colorado y el Partido Independiente-, y no tenemos una 
respuesta para el día de hoy. Auguramos que la tendremos en el correr de la semana 
próxima; estamos trabajando para eso. En tal sentido y teniendo en cuenta lo que se 
expresó en la última reunión de esta Comisión, lo que nos permitimos sugerir, a efectos 
de no entorpecer el trabajo de la Comisión, es que los proponentes de ambos 
documentos -que ya fueron distribuidos por la Secretaría de la Comisión- avancen en su 
unificación. En el Partido Nacional -seguramente, también Cabildo Abierto y el PERI, que 
son los otros partidos que no se han expresado al respecto; nosotros hablamos en 
nombre del Partido Nacional- continuaremos trabajando a efectos de que en los próximos 
días podamos tener posición sobre cada uno de los puntos. La uniformización del 
documento va a permitir adelantar o identificar los posibles consensos que se puedan ir 
construyendo en torno a las diferentes propuestas. 

Muchas gracias. 

SEÑOR REPRESENTANTE VARELA NESTIER (Carlos).- Creo que nosotros 
vamos a estar en condiciones de tener -en la medida en que exista la voluntad; parto de 
la base de que sí existe-, para la próxima reunión de esta Comisión, el jueves que viene, 
un texto muy avanzado desde el punto de vista de la unificación de las distintas 
propuestas que están sobre la mesa. Posiblemente, quedarán temas pendientes que 
tendrán que dirimirse como siempre se hace en el seno de las Comisiones, a partir de 
una votación, si antes no llegamos a un acuerdo. La voluntad está y la preocupación por 
los tiempos, también, como ya hemos expresado en múltiples oportunidades. 

SEÑOR PRESIDENTE.- En mérito a que vamos a intentar unificar los documentos 
presentados hasta ahora, la Presidencia de la Comisión resuelve suspender la reunión 
ordinaria fijada para el jueves 26 de octubre a la hora 13 y hacer una reunión 
extraordinaria el mismo día a la hora 15. 

Asimismo, dejamos constancia de que, a efectos de poder unificar estos 
documentos, los integrantes de la Comisión se van a reunir de manera informal el día 
jueves por la mañana. En la medida de los avances que se logren en esa reunión 
informal, vamos a formalizar una propuesta única en la reunión extraordinaria que fijamos 
para el día jueves a la hora 15. 

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica) 

——Vamos a trabajar durante estos días con la idea de votar el proyecto en 
Comisión el día martes 14 de noviembre y de que se pueda discutir en el plenario de la 
Cámara el día jueves 16 de noviembre. 

SEÑOR REPRESENTANTE SODANO (Martín).- Como habíamos dicho en la 
reunión anterior, estábamos con el tema de la reforma; culminada la reforma, ya tenemos 
un borrador del proyecto que queremos presentar acá, pero todavía necesita más 
correcciones del partido. 

Vamos a intentar participar de la reunión informal que se realizará el próximo jueves 
a la hora 10 y 30, ya con los insumos de Cabildo Abierto; esperamos llegar en tiempo y 
forma. 

Simplemente, quería dejar esa constancia. 

Gracias. 

SEÑOR PRESIDENTE.- No habiendo más asuntos, se levanta la reunión.  
 ===/ 


